

TRAS CEREMONIA ENCABEZADA POR EL ALCALDE GEORGE BORDACHAR

Colegio Alessandri: Recalcan beneficios que generarán proyectos oficialmente inaugurados

- Se trata de la primera etapa de instalación del sistema de aire acondicionado para salas de clases, además de un kiosco de convivencia saludable.

Ceremonia de inauguración contó con la presencia del alcalde, concejales, directivos del DAEM, apoderados y estudiantes.



CURICÓ. Financiadas mediante la Ley SEP, ya fueron oficialmente entregadas un par de iniciativas que apuntan a beneficiar a la comunidad ligada al Colegio Alessandri. Nos referimos a la primera etapa de instalación del sistema de aire acondicionado para salas de clases, además de un kiosco de convivencia saludable.

OBJETIVOS

Respecto al primer proyecto, tiene como fin poder generar espacios más confortables que favorezcan el aprendizaje, mientras que, el segundo apunta a la promoción de hábitos de vida saludables entre los propios estudiantes.

FONDOS

Tras la ceremonia de inauguración, el alcalde George Bordachar, hizo hincapié en los beneficios que tendrán los citados proyectos, entre quienes le dan vida a dicho establecimiento. Se trata de iniciativas gestionadas desde el DAEM en conjunto con la dirección del aludido colegio. "Creo que esto es donde deben ir los fondos que nos entrega el Estado. Hoy estamos viendo una tremenda obra de estos aires acondicionados. Ya prontamente vamos a

tener una segunda etapa", dijo. "Eso es lo que hay que hacer: que los recursos lleguen a los niños, a los docentes, a los asistentes de la educación, a donde corresponda", recalzó.

DAEM

"Hoy vamos a tener aire limpio y seguro para los estudiantes", señaló respecto a uno de los proyectos, el jefe subrogante del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de Curicó, Claudio Cisternas. En específico, en su primera etapa, tal iniciativa contempló un total de 10 salas equi-

padas con aire acondicionado, para el primer ciclo básico y la educación parvularia. La idea era calefaccionar los espacios siguiendo las correspondientes alternativas, dejando de lado "las que no cumplen con lo que se necesita".

NUEVO KIOSCO

La encargada de Convivencia Escolar, Ángeles Garrido, se refirió al nuevo kiosco, el que busca promover la empatía y evitar accidentes durante los recreos. "Se llama Divertiquosco. Es un espacio que ayuda a que los niños tengan actividades para realizar

en el recreo, con el fin de disminuir la tasa de accidentes y conflictos", dijo.

ORGULLO

Por su parte, la presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Colegio Alessandri, Carla Sánchez, recalzó el orgullo que sienten por los avances que ya fueron oficialmente inaugurados. "Nada que decir, muy orgullosos como papás, por todos los avances que hay. Ellos (alumnas y alumnos) vienen más contentos. No puedo expresar lo que ellos sienten de ver a su colegio avanzando, de ver mejoras", cerró.



El Divertiquosco busca promover la empatía y evitar accidentes durante los recreos.